

はたちのつどい

1月11日、市民会館で「令和8年はたちのつどい」が開催されました。色鮮やかな振袖や凛々しいソーツ姿に身を包んだはたちの皆さんが集い、久しぶりに再会した友人との会話や、記念撮影を楽しむ姿が見られました。それぞれがこれまでの歩みを振り返り、家族や地域への感謝の気持ちを胸に、人生の節目となる一日を晴れやかに迎えました。式典終了後にはビンゴゲームなどの交歓会も行われ、会場は、笑顔と未来への期待に包まれていました。



平成17年度生まれ
対象者 1,218人
出席者 721人



20歳の抱負

今日、無事に二十歳を迎えることができたのは、家族や友人、先生方、そして地域の皆さんのが、いつも見守り、支えてくださったおかげです。つまずいたときにも声をかけてくださった方がいて、本当に心強く感じてきました。

江別市青少年サークルの活動では、地域のイベントに参加し、多くの方と関わらせて、いただきました。その経験を通して、江別のあたたかさや、人とのつながりの大切さを実感しました。今思い返しても、とても貴重な時間だったと感じています。

現在は、美容について学んでいます。技術だけでなく、人に寄り添える大人になれるよう、一つ一つ大切に学んでいきたいです。

誰かが前向きになれたり、笑顔になれるたりするきっかけを作れる存在になることが、これから目標です。

まだまだ未熟なところもありますが、支えてくださった方々への感謝を忘れず、これから日々をしっかりと歩んでいきます。

はたちのつどい実行委員
小椋 琴葉さん





かとう れい
加藤 玲 さん

自立した生き方が
できるようになりたい

みしな ちひろ
三科 ちひろ さん

安定した生活を
送れる人になりたい

ふくはら さ ち
福原 紗知 さん

困っている人を
助けられる人になりたい

さいとう も ゆ
斎藤 桃結 さん

出会う人を笑顔に
できる人になりたい



将来の夢や
目標を教えて！